



Pengalaman Bahagia Mudik ke Borussia Dortmund Bersama Jadon Sancho

Description

Jadon Sancho Kembali Bahagia di Borussia Dortmund: Sentuhan Assist dan Kontribusinya yang Membuat Tim Menang

Setelah masa-masa sulit di Manchester United (MU), Jadon Sancho kembali berbahagia setelah transfernya ke Borussia Dortmund. Dalam laga lawan SV Darmstadt pada 13 Januari 2024, Sancho berhasil menorehkan satu assist dalam 35 menit pertandingan, menandai kedatangannya di Dortmund.

Sancho datang, Dortmund menang tiga kali beruntun

Sejak kedatangannya, Borussia Dortmund berhasil memenangkan tiga pertandingan beruntun. Hadirnya Sancho memberikan efek positif bagi tim, membawa mereka mendapatkan kemenangan atas FC Koeln dan VfL Bochum setelah mengalahkan Darmstadt.

Sancho beri kontribusi bagi Dortmund

Meski belum mencetak gol, Sancho berhasil memberikan dua assist dalam tiga laga bersama Dortmund. Dia mampu memberikan warna tersendiri dalam permainan tim, terutama di sisi sayap, dengan berkolaborasi dengan rekan-rekannya.

Upaya Sancho untuk menjadi bahagia lagi

Selain membantu Dortmund bersaing di papan atas Bundesliga, Sancho juga memiliki target pribadi untuk kembali bahagia dan tampil di atas lapangan secara rutin. Dia menyatakan, "Tujuan saya adalah saya ingin bahagia kembali, rutin tampil di atas lapangan dan menolong Borussia Dortmund sebisa mungkin."

Jadon Sancho berharap untuk dapat tampil apik lagi di Jerman dan meraih kebahagiaannya. Seiring dengan itu, Borussia Dortmund diharapkan mampu bersaing dengan Bayer Leverkusen dan Bayern Muenchen di liga musim ini.

Ringkasan

Jadon Sancho kembali bahagia setelah transfer ke Borussia Dortmund dan memberikan kontribusi positif dalam pertandingan terakhirnya. Dalam tiga pertandingan terakhir, Dortmund berhasil meraih tiga kemenangan beruntun sejak kedatangan Sancho. Meski belum mencetak gol, Sancho berhasil mencatat dua assist dan memberikan warna tersendiri dalam permainan Dortmund. Selain itu, Sancho juga memiliki tujuan pribadi untuk kembali bahagia dan membantu Dortmund sebisa mungkin. Bagaimana pendapat kamu tentang performa Sancho sejauh ini? Apakah kamu percaya bahwa Sancho akan membawa perubahan positif bagi Dortmund musim ini?

Apa yang kamu pikirkan tentang kembalinya Sancho ke Dortmund dan bagaimana pendapat kamu tentang kontribusinya dalam pertandingan terakhirnya? Jangan ragu untuk berbagi pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark